

DJK Bendorf U14 setzt Siegesserie fort

Im ersten Spiel der Rückrunde war die Mannschaft vom Bürgerverein Burgbrohl zu Gast in Bendorf.

Trainer Oliver Beschow standen für dieses Spiel nur sieben Spieler zur Verfügung und so war die Marschroute zwar früh den Gegner zu verteidigen aber dabei keine unnötigen Fouls zu machen, um nicht schon früh in Foulprobleme zu kommen.

Unser Nachwuchs startete somit auch etwas Verhalten und lange verharrte der Spielstand bei 11:6 Punkten für Bendorf.

Der Korb schien für beide Teams wie vernagelt zu sein. Es ging zwar hoch und runter im Spiel aber die Körbe wollten nicht fallen.

Erst nach Mitte des ersten Viertels steigerte man von Bendorfer Seite die Intensität und die Trefferquote stieg an. Somit konnte man sich dann bis zum Ende auf 20:6 Punkte absetzen.

Das zweite Viertel stand dann ganz im Zeichen der Bendorfer Verteidigung. Burgbrohl schaffte es in den ganzen 10 Minuten nur zwei Punkte zu erzielen und somit konnten unsere Jungs und Mädels mit einem 22 Punktevorsprung in die Halbzeitpause gehen.

Zu bemängeln gab es in dieser nicht viel, nur dass der Vorsprung noch hätte höher sein müssen, da man zu viele einfache Punkte vergab bzw. zu umständlich versuchte den Ball im Korb zu versenken.

In der zweiten Halbzeit wurde dann fleißig durchgewechselt, so dass auch die Spieler die normalerweise etwas weniger Spielzeit erhalten, ausreichend Zeit hatten ihr Können unter Beweis zu stellen.

Vom Spielgeschehen her änderte sich aber nichts, unserer Mannschaft dominierte das Spiel und baute den Vorsprung immer weiter aus.

Im letzten Viertel ließ dann, aufgrund des Spielstandes, die Konzentration merklich nach und das Viertel verlief ausgeglichen.

Änderte aber an dem deutlichen Sieg mit 76:36 Punkten nichts mehr.

Für Bendorf spielten: Tian, Barbod, Leon, Emelie, Diar, Natan, Marvin